

Hog verstärkt FEV-Fahrzeugentwicklung

Michael Hog verstärkt als Group Vice President Vehicle die globalen Fahrzeugentwicklungsaktivitäten des Engineering-Dienstleisters FEV aus Aachen. Er berichtet an Dr. Ralf Marquard, COO der FEV Group Holding.

Hog, der an der Universität Stuttgart Luft- und Raumfahrttechnik studiert hat, war zuvor bei einem namhaften Ingenieurunternehmen in einer Führungsposition im Bereich Fahrzeugintegration tätig. Die europaweite Verantwortung für die FEV-Business-Unit Vehicle trägt weiterhin in bewährter Weise Klaus Wolff. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Michael
Hog.

Foto: FEV



Michael
Hog.

Foto: FEV
